



盛岡市プレスリリース

～子どもたち一人一人に自立して社会で生きていくための
基礎を育む学校教育～

令和4年8月23日

教育委員会 学校教育課

市政記者クラブ加盟社 各位

第52回全日本中学校バレーボール選手権大会初出場に係る市長表敬訪問を実施します

下橋中学校男子バレーボール部が、盛岡市中学校総合体育大会優勝、岩手県中学校総合体育大会3位、東北中学校総合体育大会3位入賞を果たし、標記大会に初出場したことの報告のため、市長への表敬訪問を行います。

【日時】 令和4年8月26日（金） 16:15～16:30

【場所】 盛岡市役所本庁舎 別館402会議室

【出席者】

○盛岡市立下橋中学校 校長 泉澤 毅（いずみさわ たけし）

顧問 千田 俊（ちだ しゅん）

部員 12名

佐藤 遼弥（3年）キャプテン

門井 慈栄（3年）部長

熊谷 文希（3年）

工藤 八雲（3年）

工藤 嵩大（3年）

佐藤 由人（3年）

櫻田 倭斗（3年）

田村 俊徳（2年）

與羽 優斗（2年）

西田憲太郎（2年）

吉田 翔悟（1年）

米澤 蒼（1年）

【今年度の主な成績】

令和4年度第54回盛岡市中学校総合体育大会バレーボール競技 優勝

令和4年度第69回岩手県中学校総合体育大会バレーボール競技 第3位

令和4年度第52回東北中学校バレーボール大会 第3位

令和4年度第52回全日本中学校バレーボール選手権大会出場

一次 第一

1 表敬訪問挨拶（盛岡市立高等学校 校長 泉澤 毅）

2 報告

3 労いのことば（谷藤市長）

4 懇談

5 写真撮影

【問い合わせ先】

盛岡市教育委員会事務局学校教育課

担当：津志田 静徳

TEL：019-651-4110（内線7339）